

## Polsek Narmada Himbau Pedagang Hewan Qurban Untuk Pastikan Hewan Qurban Yang Dijual Sehat

Syafruddin Adi - [MATARAM.OPINIPUBLIK.ID](http://MATARAM.OPINIPUBLIK.ID)

Jun 27, 2023 - 19:09



Lombok Barat NTB - Kapolsek Narmada Polresta Mataram Polda NTB Kopol Kadek Metria S. Sos, SH, MH terus melaksanakan Sambang sekaligus silaturahmi berdialogis dengan Peternak Sapi dan Pedagang atau penjual Hewan Qurban di Dusun Nyurlembang Desa Nyurlembang dan Desa Gerimak Indah, Kecamatan Narmada Kabupaten Lombok Barat. Selasa, (27/06/2023)

Di lokasi Desa Nyurlembang Kapolsek Narmada didampingi Kepala Desa Nyurlembang Lukman Nul Hakim berdialogis dengan Peternak Sapi untuk memberikan imbauan kepada Peternak untuk selalu menjaga kebersihan kandang agar hewan ternak tetap sehat.

Kemudian di lokasi kedua Desa Gerimak, Kapolsek Narmada didampingi Kanit Intel melakukan pengecekan dan Silaturahmi berdialogis dengan Pedagang atau Penjual Kambing Qurban atas nama Hamdi.

Kapolresta Mataram melalui Kapolsek Narmada Kopol Kadek Metria S.Sos, SH, MH mengatakan bahwa baik peternak dan pedagang agar memperhatikan kondisi dan kebersihan lokasi kandang kumpul serta tempat penjualan hewan kurban.

Sekaligus mengingatkan untuk tetap memeriksa apakah terdapat tumpukan kotoran yang tidak dibersihkan seperti ditemukan lokasi penjualan banyak sampah berserakan, dan cenderung kotor karena kondisi lingkungan tempat hewan kurban tinggal juga akan mempengaruhi kesehatan hewan Qurban.

Disamping itu juga agar tetap berkoordinasi dengan Puskesmas dilakukan Penyemprotan Kandang sehingga terhindar dari Virus PMK ( Penyakit Mulut dan Kuku ).

Kapolsek juga menekankan untuk selalu waspada dan antisipasi terhadap adanya potensi gangguan keamanan menjelang Hari Raya Idul Adha 1444 H seperti pencurian hewan qurban.

“ Hasil pantauan sambang dan silaturahmi dialogis dengan para peternak dan pedagang yang kami laksanakan hari ini seluruh hewan qurban dalam keadaan sehat dan tidak terindikasi penyakit ", pungkasnya.(Adb)